



München, 24. Januar 2019

LUPP + PARTNER BERÄT CROWDFOX IN EINER FINANZIERUNGSRUNDE

Lupp + Partner hat die Crowdfocx GmbH bei einer Finanzierungsrunde mit einem Investmentvolumen von EUR 10 Mio. beraten. Die Finanzierungsrunde wurde von zwei Family Offices angeführt und umfasste auch die Wandlung mehrerer Darlehen von alten und neuen Investoren in Eigenkapital.

Die Crowdfocx Plattform ist ein innovativer Online-Marktplatz, der eine Vielzahl von Produkten für Verbraucher und (über Crowdfocx Professional) Unternehmen anbietet. Durch ein hochentwickeltes, daten-dynamisches System können Händler die Preise so kalkulieren, dass Crowdfocx seinen Kunden stets sehr günstige Preise anbieten kann. Crowdfocx ist dabei stets der Ansprechpartner für seine Kunden, was vor allem Firmenkunden den Vorteil bietet, bei nur einem Kreditor und einer großen Sortimentsbreite ihren Bedarf decken zu können. Die Crowdfocx GmbH wurde 2014 durch Wolfgang Lang gegründet, der Geschäftsführer und größter Gesellschafter der Gesellschaft bleibt. Weitere Gesellschafter sind u.A. Takkt Beteiligungsgesellschaft, idealo internet und Soennecken.

Munich, 24 January 2019

LUPP + PARTNER ADVISES CROWDFOX GMBH ON A FINANCING ROUND

Lupp + Partner has advised Crowdfocx GmbH on a financing round with a financing volume of EUR 10 Mio. The financing round was led by two family offices and further included the conversion of loans granted by existing and further investors into equity.

The Crowdfocx platform is an innovative online marketplace, that offers a broad range of products for consumers and (via Crowdfocx Professional) corporations. Through a highly developed datadynamic pricing system, distributors can calculate their prices in a way that allows Crowdfocx to offer favourable prices to its clients. Crowdfocx acts as sole contact and creditor for its clients, which offers clients the advantage of being able to access a broad range of products with only one creditor. Crowdfocx GmbH was founded in 2014 by Wolfgang Lang who remains the managing director of the Company and its biggest shareholder. Further shareholders include Takkt Beteiligungsgesellschaft, idealo internet and Soennecken.

Mit dem frischen Kapital soll das Wachstum der Plattform insbesondere in Bezug auf Crowdfunder Professional weiter vorangetrieben und um weitere Skalierungsmöglichkeiten ergänzt werden.

It is planned to promote the growth of the platform and especially Crowdfunder Professional with the fresh capital as well as to add new scaling options.